



Gulden 1684

Ein Gulden Tagesverdienst war ein gutes Auskommen.

Dagegen musste ein Handwerker drei Tage dafür arbeiten. Einen Gulden kosteten sieben Pfund Butter oder ein Paar Damenschuhe oder ein Wams oder eine Flasche besten Burgunderwein.

Die Linie Dessau entstand durch zwei Landesteilungen 1474 und 1546. Der Hof entwickelte bedeutende kulturelle Aktivitäten. Bis 1863 vereinigten sich alle anhaltischen Territorien in Dessau.

Informationen

Anhalt (Münzstand)
1684 (Datierung)

Gulden
Zahlungsmittel

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F19

Historisches Museum Frankfurt
Inv. M00759
